

Les facteurs de bonnes ondes sur le marché



Les facteurs de bonnes ondes étaient sur le marché samedi.

Samedi 9 janvier, l'association Les Possibles s'est installée place Clemenceau pour proposer aux Mayennais de partager des ondes positives. Chacun pouvait s'arrêter pour accrocher une citation ou une pensée sur un fil. On pouvait lire par exemple : « *Un regard croisé, un sourire qui éclaire, un visage masqué* » par Marie, 59 ans, ou encore « *Il fait beau, la campagne est belle, et les Mayennais se mobilisent* », par Stéphane, 53 ans.

Ce dispositif, nommé Porteur de paroles est une technique d'éducation populaire: « *L'idée est d'investir l'espace public au travers d'un objet de société que l'on souhaite porter : aujourd'hui c'est la collecte de bonnes ondes* », indique Christophe Doussin, directeur de l'association. Un mois avant, des boîtes avaient été déposées à la boulangerie Hercé Gourmand, Le Fournil d'Alexis et au Carrefour City. « *On invite les habitants à venir déposer un message, un dessin, un poème ou une citation* », poursuit-il. D'autres boîtes doivent être déposées dans les églises de la ville.

« *Il faut essayer de capter ce qui est important, ce qui nous fait du bien. Je trouve que c'est un bon exercice de se lever le matin et de se dire bon allez, j'essaie d'être positif malgré cette période compliquée*, commente Sophie Charrier, animatrice. *Aujourd'hui certains passent leur chemin mais d'autres se prennent au jeu, c'est intéressant.* »